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Also bin ich jetzt schon wieder falsch.

Aber 16 Mio Verbindlichkeiten bleiben 16 Mio Verbindlichkeiten die nach wie vor bedient
werden müssen.

Das diese Verbindlichkeiten zum Teil über EK und zum anderen Teil über Pachteinnahmen
abgedeckt werden ist schön aber wie kann man da bitte auf die Idee kommen das man das wie
"Schuldenfrei" sehen kann???

Wir sind nicht schuldenfrei sondern können unsere Verbindlichkeiten sauber bedienen und
nebenbei anscheinend einen Gewinn erwirtschaften.

Das ist Klasse und im Vergleich zu den letzten 50 Jahren auch überraschend neu aber Geld
haben tun wir deswegen noch lange nicht und Schuldenfrei sind wir auch nicht.

Wobei Schuldenfrei, also frei von Verbindlichkeiten für ein funktionierendes
Wirtschaftsunternehmen eigentlich auch kein Kriterium ist.
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